



Me voy a quedar como presidente, asegura Creel

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- En la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, legisladores de Morena exigieron la renuncia de Santiago Creel como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

“Es el momento en que debe de separarse del cargo y, que haga, lo que a su interés convenga, pero no con la investidura que es la presidencia”, sostuvo la diputada de Morena, Aleida Alavez.

“En estas funciones, he cumplido estrictamente con lo que marca nuestro reglamento y el orden parlamentario. Me voy a quedar como presidente”, amagó el panista.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJaXO68IkZFjK%2Dw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215417&parId=75F18D3264FEE48F%215379&o=OneUp>